

# GEIST DES MITEINANDER

## ORDENSCONVENT



Der Ordensconvent 2016 fand in der Wallfahrtskirche und Basilika Maria Loretto statt. Dieser bietet als kontemplative Versammlung eine besondere Plattform zur Vertiefung der sakralen und profanen Ritterordensziele, dient aber auch der Weiterentwicklung. Im Bild: Der amtierende Senat mit den neu Beförderten.

**K**ernthemen des diesjährigen Ordensconvent waren das Referat zur Conventdevise „Weine der Ritterschaft und deren Historie“ vom Rektor der Ritterakademie, Senator tit. DDDr. Gernot Absenger. Die Thesen zum Convent verlaubliche Conventmeister Dipl.-Päd. Michael Gruber. Senator tit. Prof. Dr. Michael Schermann ermöglichte in seinem Referat zum Thema e-learning einen intensiven Einblick in eine zeitgemäße Weiterbildungsmöglichkeit, die durch seine Initiative nun auch im Weinritterorden genützt werden kann. Die kommentierte Weindegustation erfolgte durch Senatsdignitär Franz Haschej.



Feierliche Verleihung der Ritterpriesterstola an den ehemaligen Propst des Stiftes Vorau, Seine Geistlichkeit, Prälat Rupert Kroisleitner.

Nobilitierung zum Eques des Vino durch den Magister Generalis.



Ritterliche Bannergruppen stellten die Ehrenpräsenz.



# GEIST DES MITEINANDER

## EQUESTAG



Nach der Ordensmesse in der Eisenstädter Bergkirche versammelten sich die Equites und Priester zum Dokumentationsfoto auf der Engelstiege.



Drei Ritterbanner führten den großen Ritterzug an.

Der Erzdekan reichte den Senatskelch zum Trunk.



Ablegung des Amtseides auf das Senatsschwert.

Die beiden Consules Senatus verliehen den Ordensornat.

